

VITORIA-GASTEIZ / Campaña para el fomento de la lectura

VITORIA. DV. El Ayuntamiento de Vitoria pone en marcha mañana, viernes, la campaña a favor de la lectura, dirigida tanto a niños como a adultos, que se desarrollará durante noviembre y diciembre en los distintos centros cívicos de la capital alavesa. ¿Tendrá éxito? Vistos los resultados de otros años, todo parece indicar que sí. Y es que este año el número de prestaciones ha aumentado un 9% con respecto al año pasado. Luego creemos que estas campañas tienen una relación directa con la animación a la lectura, aclaró el director del departamento de Cultura del consistorio gasteiztarra, Enrike Ruiz de Gordoa.

La campaña dirigida, por un lado, a los niños, se estrena mañana a las 18.30, en el Teatro Federico García Lorca (C. C. Lakua) con el espectáculo Kukubel, una obra en euskera para todos los públicos, basada en algunos cuentos populares vascos. Las entradas (1 euro) pueden adquirirse mañana, a partir de las 8.30 hasta el comienzo del espectáculo, en el Centro Cívico de Lakua. A esta actividad le seguirá, hasta finales de diciembre, toda una batería de talleres relacionados con los cuentos y la poesía infantil. Destaca, por ejemplo, el taller sobre los cuentos y el miedo, que se impartirá en varios centros cívicos, en días diferentes. Por medio de cuentos y libros de primera lectura, los niños trabajarán con el miedo para aprender a jugar con él. Libros como Jonas eta hozkailu beldurtia, Que viene el lobo y Ese monstruo me suena servirán de quitamiedos.

En cuanto a los adultos, algunos de los cuales también necesitan un empuje que los anime a la lectura, la campaña se basa en sugerirles algunos títulos que están disponibles en la red de bibliotecas y que, por lo tanto, pueden alquilar. Algunos de estos títulos son Travesuras de la niña mala (Mario Vargas Llosa); El viento de la luna, (Antonio Muñoz Molina); Neguko zirkua (Harkaitz Cano) o Amaren eskuak (Karme Jaio). También pueden participar en charlas y talleres programados hasta diciembre.

Con motivo de esta campaña, desde la Red de Bibliotecas aprovechan para recordar a todos los lectores cómo, a través de internet, también pueden realizarse búsquedas, reservas y renovaciones de documentos en el catálogo del Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi, a través de la página web www.vitoria-gasteiz.org/bibliotecas.

Concurso infantil

Además de los talleres, los niños que deseen escribir un relato pueden enviarlo a la tercera edición del Concurso de cuentos infantiles. Para participar sólo hay que tener entre 6 y 14 años, así como un poco de imaginación. El tema es libre y los trabajos tendrán que tener una extensión de entre tres y nueve folios, pudiendo presentar cada autor un máximo de dos cuentos en la misma o en diferentes categorías.

Los trabajos pueden entregarse en cualquiera de las bibliotecas de la Red de Bibliotecas Públicas Municipales de Vitoria antes del viernes 22 de diciembre a las 22.30 horas. La entrega de premios tendrá lugar en el teatro del Centro Cívico Aldabe el 28 de enero a las 12.30 horas en una sesión de cuentos y música.